
 

                 会長 鈴木泰光 君 

 本日は池田会員増強委員長のフォーラムです。よろ

しくお願いします。 

 来週は佐久島にてお花見例会があります。ちょうど

満開で一番いい時ではないかなと思っています。昨日

岡崎の竜美丘会館の裏の桜がきれいでした。岡崎の桜

まつりも始まりました。みどり川沿いのライトアップ

もきれいです。皆さんぜひ行ってみてください。 

 我々が植樹した桜が立派になるのを楽しみにしてい

ます。 

 

親睦委員長 久米健史 君 

鈴木泰光君 会員増強委員長、今日のクラブフォーラ

ム楽しみにしています。 

牧野美恵君 先日は佐久島急遽欠席してご迷惑をお掛 

けしました。夫もすっかり元気になりま 

した。 

鳥居萬里君 池田榮三さんよろしくお願いします。 

早川比呂太君 池田委員長、本日はよろしくお願いしま 

す。 

渡邉 徹君 今日は池田榮三さん、よろしくお願いし

ます。先日は植樹お疲れ様でした。 

田中三千雄君 私事ですがこのたび一色うなぎ漁業協同 

組合の代表理事組合長に就任しました。

今日から初出勤です。 

池田榮三君 早、3月末です。1年は早く 1/4過ぎまし

た。風邪・花粉症に気を付けて下さい。 

山下民義君 池田さん、今日のフォーラム御苦労様で

す。 

尾﨑三枝子君 池田榮三さん、本日はよろしくお願い致 

します。 

藤井知明君 池田さんクラブフォーラムよろしくお願 

いします。 

池田宣明君 次回 4月 3日のお花見例会を楽しみにし 

てます。 

神谷 林君/久米健史君  

１２件 ２０，０００円 
 
 

 

「クラブフォーラム 会員増強セミナー」 
クラブ 会員増強委員長 池田榮三 君 

前回の題目に重なる事もありますが、今後も増強

活動を強化してゆきたいと思います。1月に入会さ 

れた池田宣明君には委員会

として大変感謝しておりま

す。これからのロータリー

活動のご活躍宜しくお願い

致します。 

 昨年７月より今年２月迄

の活動状況や改善項目、又

方向性について列記し、皆様との意見交換させてい

ただきたいと思います。 

 訪問先企業も多種に渡りましたが、まだロータリ

ー活動への認識が充分行き渡っていないと思われ、

地元地域への活動が必要と思われました。 

 西尾一色 RC のプライドを保ちながらブランドを

育てる方法は、地域に寄り添い地域の人達のために

なる事を応援することです。全国的にメンバーの少

ないロータリーは同じことを考え、実行に移行して

います。西尾一色 RCとしてはどうしたらよいか、討

議・検討をお願いします。 

今後、佐久島の応援をしてゆきたいと思っていま

す。夏期においては訪島の人も多く、島全体に活気

が出て申し分ないと思われるが、冬期においては船

の使用制限、気候に左右されやすいため、もっと訪

島したい何かを創出すればよい方向になり、地域の

遺産活性化に応援したい。その結果、西尾一色 RC

のイメージ向上につながることになると思います。 

 

 
スマイル★スイーツ 

熊本紫芋ラングドシャ   にしき堂 生もみじ 

牧野美恵君      藤井知明君 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

【 かん田 】 

 

 

 

 

 

 

 

第２９５９回 例会 令和 7年 3月 27日 (木) 

 出 席 委 員 会 委 員 長 早川 比呂太 

 会 員 総 数 １９名 

 本 日 の 出席者（免除者） １５名（２名 ） 

本 日 の 出 席 率 ８３．３％ 

会 長 あ い さ つ 

今週のスマイル 

本 日 の 卓 話 

今 週 の 献 立 


